Ein_{märchenhaftes}Apfelfest







"Es war einmal …" unter diesem Motto fand dieses Jahr das "Märchenhafte Apfelfest" der SPD Schwebheim und der Naturfreunde statt. Da Corona bedingt das Erntedankfest ausfallen musste, haben wir aus dem alljährlichen Apfelpressen ein Apfelfest gemacht. Bei strahlendem Sonnenschein fanden sich am Freitag, dem 01. Oktober fast 50 Kinder mit Ihren Eltern zum Äpfel sammeln auf der Schlosswiese ein. Gemeinsam und voller Vorfreude auf den folgenden Samstag sammelten wir ca. 10 Säcke Äpfel, welche dann zu Saft gepresst wurden.



Am Samstag trafen wir uns wieder auf dem Spielplatz Hadergasse zu Kaffee, Kuchen und zur Märchenstunde. Es ist doch immer wieder erstaunlich, wie 40 Kinder binnen Sekunden mucksmäuschenstill sind und gespannt der Märchenerzählerin Christine Schöll lauschen. Diese hatte fünf Märchen aus aller Welt rund um den Apfel mitgebracht, und auch für die Eltern und gekommenen Seniorinnen hatte sie spontan ein Märchen parat. Jedes Kind erhielt für sein mitgebrachtes Bild eine kleine Überraschung. Aus allen Bildern wurde dann noch ein Hauptpreis (50 € Eintritt im Indoorspielplatz in Würzburg) gezogen. Bei traumhaftem Wetter verlebten alle Anwesenden einen märchenhaften und sehr kurzweiligen Nachmittag, bei dem man auch spürte, wie es jeder genoss wieder unter Leute zu kommen und sich ungezwungen treffen zu können. Der Rest der ca. 80 l Apfelsaft wurde dann am Sonntag restlos mit dem Zwiebelplootz verkauft.

Auch wegen der durchweg positiven Rückmeldungen werden wir dies "Märchenhafte Apfelfest" wohl auch im nächsten Jahr wieder anbieten wollen.

Euer SPD Ortsverein

Hannes Brehm (1. Vorsitzender)